

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages

Directeur de la rédaction : OSCAR McDONNELL

Secrétaire : F. J. VOYER

Rédacteur en chef : FLAVIEN MORFET

BUREAUX : 414 et 416 Rue Sussex

OTTAWA, ONT.

Lundi 23 Juin 1890

ROHOS DU JOUR

Demain jour de la St Jean Baptiste, le CANADA ne paraîtra pas.

En 1889 ans Etats Unis, on a bu 1,722 188 barils de plus qu'en 1888.

À Chatham on a mis en nomination M. Côté, libéral et M. Savard et Petit, conservateurs.

Une loi exempte maintenant dans l'Etat de New York les journalistes de servir comme petit jurés.

Les journaux de Québec parlent de M. L. P. Pelletier comme devant remplacer Thom. P. Garneau.

Sir John a déclaré la semaine dernière à Kingston, qu'il se présenterait de nouveau dans cette ville pour la chambre des Communes.

On dit que le choléra est, cette année, assez peu dangereux. Tel qu'il est, ne cesse cependant pas d'être un fléau très mal commode. Soignez l'hygiène publique et privée.

L'officier rapporteur du comité de Mégarie, a déclaré l'honorable M. Rhodes élu par une voix de majorité. Son adversaire M. Johnson, va demander un décompte devant un juge.

Répondant à un journal qui désire le voir obligatoirement comme recès des abstentions si nombreuses de nos jours, le Toronto World dit qu'il serait plus aisé de décréter la "santé obligatoire."

M. Joseph Tassé a été déclaré élu à Beauharnois par une majorité de 2 voix par l'Officier Rapporteur. M. Hison son adversaire a demandé un décompte devant un juge de la Cour Supérieure. Ce décompte aura lieu demain.

Le CITEZIN dit que plusieurs députés conservateurs provinciaux, entre autres, M. Villeneuve d'Hotchegay, offrent d'envoyer leur démission en faveur de l'hon. M. Tailon et que celui-ci a refusé, préférant ne s'occuper plus que de sa profession.

La Chambre des Communes vient de faire une autre perte dans la personne de M. Massey, député de Richelieu qui s'est démis d'une session. Il était le plus jeune des députés. Il y a six élections fédérales à faire, à South Victoria, Ont., à Montserrat, à Napierville, à Portneuf et à Richelieu, provinces de Québec et à Kent, N. B.

Le FREE PRESS de samedi dernier dit qu'il est probable que M. Honoré Robillard, député d'Ottawa, sera nommé percepteur des douanes en remplacement de M. Wilson; afin de permettre à Sir A. P. Caron de se présenter à Ottawa pour la chambre des Communes.

Nous donnons cette nouvelle pour ce qu'elle vaut.

Nous exportons en mai dernier se rapaisent comme suit: Produits des mines \$422,500; pêcheries, \$111,872; bois, \$2,001,045; animaux et leurs produits, \$1,681,942; produits agricoles, \$1,588,304; produits manufacturiers, \$726,209; divers \$46,231 et métal et monnaie \$38,512. Soit une augmentation de \$200,000 sur mai 1889.

D'un autre côté les importations sont moindres de \$1,000,950. Le revenu des douanes montre une augmentation notable.

Dans son discours à Kingston, la semaine dernière, Sir John a prononcé les paroles suivantes: "M. Mowat a été étudiant en même temps que moi. Il nous laissa pour ouvrir un bureau à Toronto et commencer cette étonnante carrière de financier qui le rend célèbre comme avocat et comme politicien. Bien que, lui et moi, nous n'ayons pas suivi les mêmes sentiers politiques, l'amitié n'a jamais cessé de nous unir étroitement. Je le respecte beaucoup et je suis fier de savoir qu'il me rend le réciproque. Il vient d'être récompensé par un renouvellement de confiance populaire qui le rendra au pouvoir pendant cinq ans encore."

Le Toronto World commentant la présence de Sir John et Mgr Cleary à une pose de pierre angulaire dit que Sir John n'a aucune sympathie pour M. Meredith et l'aquiline, rightisme. Le confrère dit textuellement: "Sir John either for political or other reasons does not approve of the Meredith platform in Ontario politics." Le World ajoute que les députés conservateurs fédéraux ont été durant la dernière lutte fidèles ou silencieux.

Les journaux qui nous reprochent d'inconséquence parce que nous favorisons à la fois Sir John et l'hon. M. Mowat feront bien de tenir compte des plaintes du World, organe autorisé de l'égal-rightisme.

Les contrats pour l'approvisionnement de la Police Municipale d'être accordés aux malins suivants: Provisions (Power & Bros pour Maple Creek; à Tweel & Ewart pour Medicine Hat; à la Hudson Bay Co pour Calgary et Prince Albert; à Baker & Co pour Fort MacLeod et Lethbridge; à A. McDonald pour la Saskatchewan, Battleford et Edmonton.

Le bouf sera fourni par Child & Gallaher pour Regina, par Boright & Parsons pour Maple Creek; par J. & R. Mitchell pour Medicine Hat; par Hull Bros & Co pour Lethbridge et Fort MacLeod; par Morel & Lamoureux pour Saskatchewan et Edmonton; à R. Wylde pour Battleford et A. J. McDonald & Co pour Prince Albert.

LA St-Jean-Baptiste

Allumez les feux de joie de la St Jean : demain est le jour national.

Et que les lueurs qui s'échappent de nos vallons et de nos collines illuminent un glorieux passé et permettent à toute la nation de se bien pénétrer de toutes les beautés que renferme le livre de l'His loire.

Il faut, qu'un jour au moins dans l'année, un peuple vive dans le passé, se remémorer les épisodes du jadis et visite avec recueillement la Galerie des Aïeux.

Que tous s'arrêtent un instant et demandent aux temps qui ne sont plus la leçon pour l'avenir.

Parlant à Québec, le 24 ju n, 1880, l'honorable M. Laurier disait :

"Je suis particulièrement heureux de pouvoir m'associer aux paroles et aux sentiments si pleins de patriotisme exprimés par l'honorable M. Laugelvin; sentiments avec lesquels je suis heureux de m'associer au moins une fois l'année. Aujourd'hui nous sommes tous frères; nous sommes Canadiens. Pour moi, j'ai souvent pensé que s'il n'avait été donné de choisir l'époque et le lieu où j'aurais voulu naître, je n'aurais pas choisi d'autre époque que celle que nous vivons, et d'autre lieu que le sol de mon cher Canada. Je n'aurais pas voulu vivre dans l'étranger, où l'Indien lui était aboré par l'Etat, ni dans le nouveau, où la société naissante n'offrait à l'individu qu'une protection insuffisante, ni à l'époque si terrible des guerres de religion, ni à dix septième ou dix huitième siècles, où la société était déjà ébranlée par les révolutions. Non : l'époque à laquelle j'aurais voulu naître est l'époque actuelle, et le lieu où j'aurais aimé à vivre est le lieu où je vis, où je suis né, le sol libre de ma patrie.

"Il est peu de pays qui jouissent de plus grandes libertés que le nôtre; ou pour mieux dire, il n'en est pas. Soyons fiers de cela. Et soyons reconnaissants à l'Angleterre, dont l'Empire est le plus sûr garant de toutes nos libertés.

"Si le grand patriote qui un jour s'écriait dans un journal: "O Canada, mon pays, mes amours!" pouvait revenir sur la terre aujourd'hui, pour voir la manifestation de son espoir, il s'écrierait encore avec plus d'enthousiasme avec nous tous: "O Canada, mon pays, mes amours!"

Qui, il faut être exclusivement Canadiens, au moins un jour. Si nous ne réagissons pas avec énergie ce ne sera plus un peuple français qui habitera les bords du St Laurent mais deux peuples, l'un le Bien, l'autre le Rouge, renouveau de la guerre des Deux Roses. Nous allons buter à la politique. Notre plus grand adversaire n'aurait pu choisir une meilleure posture de discord. On ne peut pas donner dans sa vie une égale place à la nationalité et à la politique. Cette dernière chasse l'autre. Un tel voisinage est-il possible, dans un tel état de la politique ne peut réussir à net sans avoir érasé au préalable l'idée nationale. Par politique, nous attendons d'assigner cette absorption de toutes les forces d'une nation par des intérêts purement matériels, secondaires, étioiant le patriotisme comme le matérialisme fait dépérir l'enthousiasme pour tout ce qui est le Beau, le Grand, le Sublime.

Quand la politique est trop souvent admise à dire le premier et le dernier mot, la voix du patriotisme n'est plus écoutée, devient impuissante ou reste incompressible.

"Dans aucun pays, dit M. L. O. David, la voix du patriotisme ne s'est fait entendre avec une telle puissance que dans le nôtre. Elle nous arrive de partout cette voix, des sommets à tiers de nos montagnes comme des eaux de nos grands lacs, des plaines d'Albany comme des champs de Carillon, des glaciers du nord et des rives fleuries du Mississippi, de l'orient et de l'occident, de nos pays et du draps de France à passé et que nos pères ont jonchés de leurs ossements, fécondés de leur sang. Douce quelquefois comme le murmure d'une harpe solenne, elle chante les beautés poétiques de notre pays, les vertus domestiques de nos pères, ou éclatante comme une fanfare guerrière, elle jette aux quatre coins du ciel les noms de combats et de héros immortels; souvent triste et plaintive comme un chant funèbre, elle redit des souffrances et des dévouements incroyables des sacrifices surhumains. Elle dit que jamais pays n'eût pour fondateurs des hommes plus grands, plus nobles, plus vertueux, plus héroïques; jamais nation ne fit plus de sacrifices pour garder sa foi et son caractère national."

Elle nous dit encore cette voix que, pour devenir un grand peuple, il ne nous suffira pas de changer d'adresse; nous aurons le droit de nos ancêtres, mais que nous devons imiter leurs vertus, marcher sur leurs traces. Elle nous invite à ne pas nous consumer dans des luttes fratricides et à nous unir pour faire à notre nationalité en Amérique une place digne de son origine, digne de la France.

C'est cette voix qui a inspiré aux Canadiens français d'Ontario la conduite qu'il leur a fallu tenir dans la dernière crise et, à l'avenir, en cas d'heur ou de malheur, on l'entendra encore. Il s'agira de l'écouter, elle ou ceux qui sont ses représentants.

Il ne faut pas s'endormir sur un succès relatif et se croire à jamais satisfaits et satisfaits. Il faut continuer à faire deux parts : l'une à l'espérance, l'autre à la prudence.

C'en est fait, maintenant, de ces heures d'armes; Nous avons déposé depuis longtemps nos armes; Sans laisser s'endormir notre ancienne vaillance. Mais, si nous n'entrons plus aux sentiers de la guerre, il nous faut nous en tenir à nos restes pas moins fermes dans sa carrière.

Qui va vers un destin meilleur.

Il y a déjà plus d'un demi siècle que la Société St-Jean-Baptiste déployait pour la première fois ses bannières dans une procession nationale. Un des Canadiens-français, leur donner un cri de ralliement, tel à été le but de ces sociétés. Nous étions alors au lendemain des luttes sanglantes de 1837-38 et nos hommes d'Etat, fidèles interprètes

LES VOLONTÉS POPULAIRES

fontent dans l'enceinte du Parlement leurs patriotiques revendications. Ils allaient grouper les forces vives de la nation, les mettre en pleine lumière, et par là affirmer toujours et de plus en plus, que la race-canadienne entendait conserver fidèlement et faire respecter ses institutions, sa langue et ses lois.

La réalisation de cette patriotique idée n'était pas sans difficultés. Nécessairement les luttes politiques les plus ardentes, les sociétés St-Jean-Baptiste devaient dès leurs origines rencontrer des obstacles. L'emblème qu'elles avaient adopté, la feuille d'érable, a été l'image parfaite de leur destinée.

"Cet arbre, disait M. Viger, lors du premier banquet national à Montréal, est arboré qui croît dans nos vallons, sur nos rochers, d'abord jeune et battu par la tempête, languit, en arrachant avec peine le mousseron du sol qui le produit, mais bientôt il s'élançait, devenant grand et robuste, brave les orages et triomphe de l'équation qui ne saurait plus l'ébranler. L'érable, c'est le destin de notre race, c'est l'emblème du peuple canadien."

Les Sociétés St-Jean-Baptiste ont-elles atteint leur but? Il suffit de jeter les yeux là où il se rencontre un groupe de Canadiens-français, pour se convaincre que les espérances de leurs fondateurs ont été réalisées. L'élan irrésistible avec lequel, le peuple, ce fidèle gardien des traditions, serenge tous les ans sous les bannières de ces sociétés, l'atteste de la manière à plus éloquent. De nos jours la fête du 24 juin est célébrée dans toutes les villes du Canada et des Etats-Unis où sont établis nos compatriotes. Paris lui-même voit maintenant au 24 juin, une petite colonie canadienne se réunir pour rappeler et fêter la patrie absente.

On peut affirmer, sans craindre la contradiction, que les Sociétés St-Jean-Baptiste ont contribué, pour une très large part, à conserver chez nos compatriotes le culte du passé, la belle langue française, nos institutions et nos lois.

DEPECHEs DU SOIR

(Service Spécial)

LE DUC DE CONNAUGHT

LONDRES, 23 juin.—Le duc et sa suite sont arrivés et sont les hôtes de la reine.

AU PROCHAIN CONSISTOIRE

ROME, 23 juin.—Le pape créera quatre nouveaux cardinaux, 3 Italiens et un Autrichien.

DECORATION

BERLIN, 23 juin.—L'empereur Guillaume a conféré au chancelier de Caprivi la décoration de l'Aigle noir.

SULLIVAN ET LA JUSTICE

PERVIS, Miss, 23 juin.—John L. Sullivan est en route pour Richburg où il s'élèvera, en fin de procès pour s'être battu avec Kilrain.

CYCLONE

WEST BROMWICH, 23 juin.—Un cyclone a visité le village de West Bromwich, les arbres et renversant les maisons. Dix blessés et un mort.

CHAMIONS DÉPÂTES

MONTREAL, 23 juin.—Dans le tournoi de croquet les équipes de France et de Belgique ont été battus les Montréalais 3 contre 2. Les paris étaient considérables.

RANÇON

CONSTANTINOPLE, 23 juin.—Des brigands se sont emparés du millionnaire Mahomed Bey et ne le rendront que contre un rançon de 12,000 livres.

LA NOUVELLE CONSTITUTION

RIO DE JANEIRO, 23 juin.—Le président Da Fonseca a signé la nouvelle constitution républicaine, telle qu'elle a été acceptée par le Conseil des ministres.

LES MINEURS ENSEVELIS

DEMAR, 23 juin.—On ne sait pas quand on pourra arriver jusqu'aux mineurs ensevelis. Ils sont vivants toutefois, on entend leurs cris.

BISMARCK PARLE

BERLIN, 23 juin.—Bismarck dit qu'il va au Reichstag il apparaît, qu'on dit, Caprivi. Il aime mieux ne pas y aller que de faire une opposition systématique au gouvernement.

EXPLOSION FATALE

BERLIN, 23 juin.—Pendant un exercice militaire, à Swiebnitz, un obus a fait explosion dans un train d'intendance dans un canon. Une personne a été tuée et sept autres ont été blessées.

PAUVRE JUSTIN MCCARTHY

DELRIN, 23 juin.—Trouvant que leur député-littérateur, Justin McCarthy, néglige trop ses devoirs parlementaires, les électeurs de Newry ont résolu de remplacer par un autre aux prochaines élections.

UN MANIFESTE

ST PETERSBOURG, 20 juin.—On vient de publier un manifeste au peuple russe annonçant les intentions révolutionnaires. Nombre d'arrestations ont été opérées à Moscou, Saint-Petersbourg, Vilna et Odessa.

POUDRE SANS FUMÉE

BUDAPEST, 23 juin.—Les membres des délégations ont assisté à des expériences faites avec de la poudre sans fumée. La commission hongroise a voté \$1,250,000 pour donner à l'armée la poudre sans fumée.

LA CONDITION

PARIS, 23 juin.—Une des conditions de la reconnaissance par la France de la république brésilienne est le don à la France de tout le terrain qui borde le sud de la Guiane sur une profondeur de plus de 300 lieues.

BIEN PRIS

PARIS, 23 juin.—Comme un roi dahoméen ne peut pas rentrer dans sa capitale après avoir battu une bataille, le roi actuel ayant été tué par les Français, a voulu se retrancher par les dos des Églises qui ont de nous vu défait.

NOUVELLE-ÉCOSSÉ

HALIFAX, 23 juin.—Le Bellorphan, le vaisseau-amiral, partira le 18 d'ici pour Québec, où il arrivera le 22, et il y restera jusqu'au 14 de septembre. Il sera accompagné par les frégates Buzzard, Fairchild et Canada.

—La foudre a tombé mercredi soir sur la golette de pêche, Aaring, vis-à-vis de Herring Cove et causé une voie d'eau. L'équipage a en beaucoup de difficultés d'empêcher le vaisseau de sombrer, et a dû se tenir constamment aux pompes.

CIVILISATION

CONSTANTINOPLE, 23 juin.—La civilisation grecque principal fait son apparition en Turquie par l'établissement d'une filature de coton. Le coton devant être produit à 15 pour cent de moins dans le coût, les filatures anglaises en ressentiront un rude contre-coup.

AFFAIRES DE FRANCE

PARIS, 23 juin.—La commission du budget a adopté la proposition de M. Hovier, ministre des finances, de contracter un emprunt de 700 millions de francs en rente 3 1/2 pour le rachat des obligations extérieures.

La commission des finances au Sénat a adopté les droits proposés sur le riz et le maïs.

Nouvelles de Montreal

MONTREAL, 23 juin.—Deux cent cinquante journalistes de New-York et New Jersey étaient de passage en cette ville samedi.

—Harry Phillips arrêté pour avoir pris part à l'enlèvement du jeune Willie Caron, dans le procès de l'affaire Brown, le voleur de la Banque Ville-Marie, a comparu samedi en cour criminelle.

—Son avocat, M. Guérin, fit une motion d'écarter le dossier de l'affaire. La cause a été prise en délibéré.

Nouvelles de Quebec

QUEBEC, 23 juin.—Il y eut hier après les votes une grande assemblée générale des membres de la société Saint-Jean-Baptiste, sur la place Jacques-Cartier St. Roch. Plusieurs orateurs ont adressé la parole.

—Les membres du club de yachts de Québec se réuniront les 28 et 29 juin au jour de la confédération.

—On annonce pour le premier juillet la visite du sixième régiment des fusiliers de Montréal, qui campera sur les Cote Fields d'après le programme de l'affaire Brown.

—Dans sa dernière circulaire, Son Excellence le cardinal Taschereau rappelle : 1° qu'on ne doit pas chanter de cantiques en langues vulgaires à la messe des morts; 2° que si l'on y chante des cantiques, ils ne doivent pas être étrangers à la messe des défunts, tels que par exemple le Stabat Mater; 3° qu'il est défendu de jouer de l'orgue dans les offices des morts, et ce n'est qu'à l'accompagnement du chant.

LA FÊTE ST-JEAN-BAPTISTE

Demain à huit heures les membres de la société St-Jean-Baptiste et de toutes les sociétés de Bienveillance de la ville se réuniront à la salle St-Joseph pour aller en procession par les rues Dalhousie, Rideau et Wellington jusqu'au carré Wellington où elles rencontreront les délégations des sociétés de Hull, Aylmer et la Pointe à Gatineau. La procession reviendra ensuite jusqu'à l'Église du Sacré-Cœur où sera chantée une messe solennelle. Des jeux de toutes sortes auront lieu dans l'après-midi sur le terrain du Collège.

Ce soir à huit heures dans la grande salle de l'Université le concert dont nous avons déjà parlé.

1890 - PRINTEMPS - 1890

THE BROADWAY

Le soussigné désire remercier ses nombreux amis, ses pratiques et le public en général pour l'encouragement qui lui a été donné dans le passé.

Il sollicite respectueusement la continuation de ce patronage et désire faire savoir qu'il a reçu un assortiment complet d'étoffes de printemps pour pardessus, habillements et pantalons. Cet assortiment est certainement le plus considérable qu'il y a dans la ville et le soussigné sollicite une visite. Les patrons, les couleurs et les dessins sont des plus nouveaux. Coupe garantie et ajustement sans réplique assuré à tous ceux qui donneront leur commande chez

W. H. MARTIN

MARCHAND-TAILLEUR

133 RUE SPARKS 133

OTTAWA

N. B. Mowat peut raisonnablement et bonne valeur garantie.

Etes-vous Fatigues

Lisez les annonces qui vous amènent à copier recevoir la valeur de \$5 pour \$1.

AVEZ-VOUS JAMAIS trouvé une place où vous pourriez réellement obtenir cela?

Nous ne le croyons pas. Si vous désirez être exactement servi :

sous le rapport du dessin, de la qualité et du prix en fait de meubles, tapis, literie etc.

MEUBLES, TAPIS, LITERIE ETC.

Nous savons par expérience pouvoir vous satisfaire. Si votre bureau est limité nous ferons avec vous un arrangement pour payer par petit montant chaque semaine.

Metropolitan Mfg. Co.,

557 Rue Sussex 557

N. B.—Nous avons toujours un bel assortiment de voitures pour enfants.

L'HOMÉOPATHIE

D. C. McLAREN, M. D.,

Medecin et Chirurgien

Au No. 89, Rue Slater.

—C'est un remède utile d'associer la Crésote de Goudron de Hêtre à l'Huile de Foie de Morue dans le traitement des Bronchites chroniques et des Catarrhes. Cette association présente de grands avantages, même en l'absence de matière véritable, quand on l'emploie seulement dans le but de fortifier une poitrine faible ou un tempérament délicat. — Ces deux médicaments se trouvent réunis dans les CAPSULES DE BENTLEY & COOPER, dans laquelle la Crésote de goudron de hêtre se présente dissoute dans une huile de foie de morue particulièrement recommandable, puisqu'elle est préparée par des procédés qui, seuls, ont mérité l'approbation de l'Académie de Médecine de Paris.

VENTE EN GROS : MAISON FRÈRE, 49, rue Jacob, Paris, et toutes les Pharmacies.

— AU DÉTAIL dans les Pharmacies.

DOLMANS

Les plus GRANDES Nouveautés du jour en fait de Demi-Gilets et de Dolmans (à Glands) d'Été.

Nous avons acheté à la manufacture même un assortiment de Demi-Gilet et de Dolmans. Ce sont les plus Riches et les plus Luxueux Articles qu'on ait produits et ils étaient destinés aux Cités Européennes et Américaines.

Heureusement nous les avons obtenus pour la moitié du prix ordinaire ce qui nous permettra d'en disposer au prix des marchandises ordinaires.

CHEAPSIDE

N. B.—Comme d'habitude le Premier arrivé est le Premier servi.

L. H. NOLIN & CIE.,

Howe Block Rue Rideau et 393 Rue Cumberland.

PAPIER-CUIR JAPONNAIS

Bel assortiment reçu directement de Yokohama, Japon, via Vancouver par le Steamer "Batavia." C'est le premier lot importé directement du Japon en cette ville et peut-être en Canada. Les achats précédents ont été faits par des agences soit de Londres, soit de New-York. Prix à peu près la moitié moins que ce que pareilles marchandises ont été précédemment vendues ailleurs.

Remoule Mouriés

L'emploi de la Remoule Mouriés est recommandé aux femmes enceintes, aux nourrices, et aux enfants pendant toute la période de la dentition et de la croissance.

L'Académie de Médecine a voté des remerciements à M. Mouriés; et l'Institut de France lui a décerné une médaille d'encouragement au concours des prix Monjoly pour les découvertes qui exercent une si heureuse influence sur la diminution des maladies et de la mortalité des enfants.

L'usage de la Remoule Mouriés chez la femme pendant la grossesse et la lactation et chez l'enfant pendant la dentition et la croissance, est de nature à développer de vigoureuses constitutions.

Une instruction est jointe à chaque flacon.

Fabrics et gros : Maison L. Frère, 49, rue Jacob, Paris.

W.M. HOWE

Howe Block Rue Rideau et 393 Rue Cumberland.

KENDALL'S SPAVIN CURE

The Most Successful Remedy ever discovered as it is certain in its effects and does not blister. Read proof below.

STREETVILLE, P. Q., May 5, 1889.

Dr. R. J. Kendall, C. B., Southboro, Vt. Gentlemen—I have used your Kendall's Spavin Cure on my cow, and also in a case of lameness and stiffness in a horse, and it has cured them in every respect. I cordially recommend it to all horsemen.

Very respectfully yours, CHARLES J. BRADLEY.

ST. THOMAS, P. Q., April 22, 1889.

Dr. R. J. Kendall, C. B., Southboro, Vt. Gentlemen—I have used your Kendall's Spavin Cure on my cow, and it has cured her in every respect. I cordially recommend it to all horsemen.

Very respectfully yours, L. F. WILSON.

PORT BELLEVILLE, Mass., May 10, 1889.

Dr. R. J. Kendall, C. B., Southboro, Vt. Gentlemen—I always keep your Kendall's Spavin Cure on hand, and it has cured a bad case of spavin and also two cases of Rheumatism of the hock-joint, and have seen many signs of disease in their offspring.

Yours truly, J. O'NEILL.

Price \$1 per bottle, or six bottles for \$5. All druggists have it or can get it for you, or it will be sent to any address on receipt of price by the post.

R. J. KENDALL, C. B., Southboro, Vt. SOLD BY ALL DRUGGISTS.

FERRONNERIES

L'une des plus anciennes maisons commerciales de la vallée de l'Ontario et des mieux qualifiées sous le rapport des bas prix de la localité des articles de ferronnerie.

McDougall & Cuzner

Investigateur la grosse Ferronnerie.

—MACASINS—

RUE SUSSEX ET DUKE, CHAUDIERE

22-1-17-88

CARTES PROFESSIONNELLES

Belcourt, MacCraken & Henderson